



#ENCUTZAMALA

## APLAZAN EL "DÍA CERO"

EL CORTE DE AGUA A LA  
CDMX CAMBIÓ DEL 26  
DE JUNIO AL 29 DE JULIO

POR GERARDO GARCÍA

● El "Día Cero" en el Sistema Cutzamala se aplazó al 29 de julio y se volvió a disminuir la extracción de agua de sus tres principales presas, incluida la de Valle de Bravo, que se reactivó tras dos meses de cerrarse su llave. De llegarse esa fecha, se dejará de llevar el líquido a 3 millones de ciudadanos del Valle de México.

Hasta el 12 de junio el Sistema Cutzamala tuvo un nivel de almacenamiento de 208.189 millones de metros cúbicos de agua; es decir, 26.60 por ciento, medición promedio en la que también están los vasos de Valle de Bravo y El Bosque. Mientras que Villa Victoria descendió a 23.88 por ciento.



FOTO: GERARDO GARCÍA

● **PLAN.** Turismo en Valle de Bravo no se verá afectado por agua, asegura experto.

### ESPERAN CAER LA LLUVIA

● Si las precipitaciones pluviales no se atrasan más, podrían cancelar el corte de agua al Valle de México.

El integrante del Comité de Operación del lago de Valle de Bravo, Alberto Dana Shilton, informó que las autoridades federales aplazaron el "Día Cero", aunque se podrá no llegar si se toman medidas, como la reducción de extracción del líquido o cancelar el mismo.

Recordó que se tomó la medida de ya no sacar agua de Valle de Bravo cuando tenía 27 por ciento de capacidad y compensarlo con El Bosque, cuando estaba en 52 por ciento, aunque ya cayó su nivel como en todo el sistema. 🌧️